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SEHR GEEHRTE GABLITZERINNEN
UND GABLITZER,

Wir arbeiten ganz intensiv in und für
 unsere Gemeinde, ganz einfach weil sie
uns am Herzen liegt. Als Bürgermeister
bin ich meist 7 Tage die Woche in
 Gesprächen mit Gablitzerinnen und
 Gablitzern. Und der einhellige Tenor ist,
Gablitz ist ein toller Platz zum Leben.

Deshalb möchten wir Ihnen in dieser
Sommerausgabe des Gablitzer Blattes
einige aktuelle Informationen geben,
warum Gablitz aus unserer Sicht so toll
ist und wie wir dafür sorgen wollen, dass
das auch so bleibt.

LEBENSWERTES GABLITZ!
In Gablitz ist immer etwas los, aktive Vereine,
Unternehmen und Gastronomiebetriebe. 

Vor allem aber gibt es in Gablitz immer
viel Neues. Vom neuen Bauernmarkt,
den ich gemeinsam mit Manuela
 Dundler-Strasser geplant und ins Leben
gerufen habe, bis hin zum Wohnbau -
projekt mit 35 neuen,  geförderten
 Genossenschaftsmietwohnungen, für die
wir nun nach sehr intensiver, jahrelanger
Vorarbeit die Wohnbauförderung vom
Land zuerkannt bekommen haben.

MITEINANDER DIE ZUKUNFT
UNSERES ORTES
GESTALTEN!
Vor allem aber ist mir wichtig, dass es in
unserer Gemeinde ein Miteinander gibt.
Dass alle, die mitreden wollen, auch
 mitreden können. Je mehr Gablitzer -
innen mitreden und ihre Ideen einbrin-
gen, desto bunter und lebendiger wird
unsere Gemeinde. Das zeigt sich 
auch am  Dorfentwicklungsprozess, den
ich im Mai gestartet habe und wo wir
 unterstützt von Profis die Zukunft unserer
Gemeinde planen.

STETIG DIE INFRASTRUKTUR
VERBESSERN!
Auch an unserer Infrastruktur arbeiten
wir mit Hochdruck. Unsere Ideen für die
Erweiterung des Ortszentrums stellen
sicher, dass Gablitz auch in den
 nächsten Jahren und Jahrzehnten 
ein toller Ort zum Leben bleibt. Das
 beinhaltet einen neuen Kindergarten bis
hin zum Neubau des Gablitzer
 Marienheimes.

TOLLE FESTE IN GABLITZ!
Miteinander leben heißt auch mit -
einander feiern. Und auch da gibt es in
 Gablitz ein tolles Angebot. Zuletzt das
29. Gablitzer Dorffest, an dem wir unse-
ren 1. Gablitzer Musikverein zum 
100-Jahr Jubiläum hoch leben haben
lassen. Und wir haben drei Generationen
„Friseur Rainer“ zum 70jährigen Firmen-
jubiläum gratuliert.

Liebe Gablitzerinnen und Gablitzer,
 unsere Gemeinde ist ein toller Ort zum
Leben. Einiges haben wir für Sie in die-
ser Ausgabe des Gablitzer Blattes zu-
sammengetragen. Mein Team und ich
wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen
und einen erholsamen Sommer.

Ihr Bürgermeister

Ing. Michael W. Cech

Bürgermeister 
Michael W. Cech

EDITORIAL

29. Gablitzer Dorffest



ÖVP Gablitz │3

BEACH CUP DER KLEINREGION
WIENERWALD GESTARTET

Michaela Steinacker, Abgeordnete
zum Nationalrat, eröffnete gemeinsam
mit den Bürgermeistern Johann
 Novomestsky, Claudia Bock und
 Michael Cech am 23.6.2018 den Wie-
nerwald Beach Cup.

Der Wienerwald Beach Cup (WWBC) ist
eine Beachvolleyball-Turnierserie der
Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald” (der
Gemeinden Purkersdorf, Gablitz, 
Tullnerbach, Wolfsgraben und Mauer-
bach) und richtet sich an alle regelmäßig
spielenden Hobbyvolleyballer. 

Das Turnier wandert durch alle Mit -
gliedsgemeinden, die über einen Beach-
volleyballplatz verfügen. Da Mauerbach
über keinen eigenen Platz verfügt, 
findet der Mauerbacher Termin bei uns in
Gablitz statt.

Die erste Station fand in Purkersdorf
im Rahmen des Sportfestes statt. 

Der Wanderpokal wurde von der Firma
 Immobilen Rudi Dräxler gesponsert.
 Besonders erfreulich natürlich, dass 
der erste Spieltag gleich von zwei
 Gablitzern gewonnen wurde. 

Herzliche Gratulation an Bernhard
 Straßegger und Simon  Gabriel!

vlr: Elisabeth Barisits, Wolfgang Braumandl, Michaela Steinacker, Albrecht Oppitz, Johann Novomestsky,
Claudia Bock, Michael Cech, Irene Dräxler, Manuela Dundler-Strasser, Andreas Kirnberger

Zum traditionellen Feuerwehrheurigen
lud die Gablitzer Wehr am Wochenende
vom 22. - 24. Juni ins Zentrum der
 Gemeinde.

Trotz kühlem Wetter kamen schon am
 Eröffnungsabend viele Gablitzer zum
 traditionellen Bieranstich durch Bgm.
 Michael Cech. Vor allem Rot-Kreuz
 Vertreter Alexandra Stangel, Heinz Preiß
und Andreas Ulreich freuten sich, dass
der Anstich mit dem vierten Schlag
 problemlos gelang und eine Verarztung
des Bürgermeister-Daumens nicht
 notwendig war.

Alexandra Stangl, Heinz Preiß, Michael Cech, Franz Endler, Rene
Weis, Marcus Richter, Franz Gruber, Andreas Ulreich 

Alexandra Stangl und Heinz Preiß stoßen mit
Bgm. Michael Cech auf den Start 
des  Feuerwehrheurigen an.

Viktor Weinzinger nimmt jedes Jahr am Bieranstich der Gablitzer Wehr teil.

... ES IMMER GELEGENHEIT GIBT, 
GEMÜTLICH ZUSAMMENZUKOMMEN!

... WIR IMMER WIEDER NEUE IDEEN FÜR DEN SPORT HABEN!
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SAISONABSCHLUSS AM GABLITZER
SPORTPLATZ

Zu einem ganztägigen Sportfest 
lud  Obmann Andi Forche und 
der SV  Gablitz auf den Sportplatz 
der  Gemeinde, um den Saison-
abschluss gebührend zu 
feiern.

Alle Mannschaften spielten in unterschied -
lichen Kombinationen und als  Höhepunkt
wurden ganz besondere  Torten versteigert.
Bgm. Michael Cech: „Ist natürlich Ehrensa-
che, dass ich das Spielfeld des SV Gablitz
zugunsten der Jugendmannschaften
 ersteigert habe. Die Torte hat auch eine ganz
 persönliche Bedeutung für mich, stammt sie
doch von einer ganz lieben Gablitzerin und
langjährigen Nachbarin, Elisabeth  Zehetner. “

haben die Grundeigentümer und wir 
aber nun einen professionellen
 Umsetzungspartner gefunden. “

Die Bauabteilung der Marktgemeinde
 Gablitz legte volle Energie in die Prüfung
und Baubewilligung und Ende Juni kam
nach enger Abstimmung nun auch  grünes
Licht durch Landesrat Eichtinger der NÖ
Landesregierung.

Cech: „Mit der Zuerkennung der Wohn -
bauförderung ist auch nun mein Ziel
 verwirklicht, in dieser tollen Lage geförderte
Mietwohnungen zu errichten, die es auch
jungen Gablitzerinnen und Gablitzern
 ermöglicht, zu leistbaren Wohnungen zu
kommen. ”

Errichtet werden in drei Bauteilen  insgesamt
35 Mietwohnungen, großteils mit  Balkon
oder kleinem Garten. Und das direkt an
Busstationen, gegenüber dem Gemeinde-
amt, und im 200 Meter Umkreis von
 Volksschule und Kleinkindergruppe. Die
Wohnungsgrößen betragen zwischen 
50 und 85 Quadratmeter.

Cech: „Wir sind natürlich in enger
 Abstimmung mit der Genossenschaft und
sobald der Bauprospekt vorliegt, werden
wir alle Informationen weitergeben und wie-
der als Schnittstelle zwischen interessierten
Mietern und der Genossenschaft agieren. ”

Über den Sommer erfolgen nun die
 Ausschreibungen. Baustart ist für Herbst
2018 geplant, die Fertigstellung für Frühling
2020.

Bürgermeister Michael Cech: „Dieser
 Wohnbau steht ganz unter dem Motto un-
seres Arbeitstitels Familienparadies Gablitz.
Wohnbau im Zentrum mit guter Verkehrs -
anbindung und bei unserer Infrastruktur. 
Ich bin sehr froh, dass die Umsetzung nun
nach langer und harter Arbeit beginnen
kann. “

NEUE WOHNUNGEN IM ORTSKERN

Bgm. Michael Cech: „Seit mehreren
 Jahren stecke ich viel Energie, in 
eine  optimale Nachnutzung für den
 geschlossenen Gasthof direkt gegenüber
unseres Gemeindeamtes. Zahlreiche
 Konzepte lagen schon auf dem Tisch,
immer wieder standen  Hindernisse im
Weg zur Umsetzung. Mit der Wohnbau -
genossenschaft „Heimat Österreich“

Bauabteilungsleiter Andreas Friedmann und
Bgm. Michael Cech 

... WIR EINEN ENGAGIERTEN SPORTVEREIN HABEN,
DEN WIR AKTIV UNTERSTÜTZEN!

... WIR AUCH AN LEISTBAREN WOHNRAUM IN
UNSERER GEMEINDE DENKEN!
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NUI'S SOMMERFEST ROCKT DEN
LINTNERPLATZ

Freunde und Stammgäste lud Nui‘s
Thai Restaurant Besitzerin Susira
 Masong in ihr gemütliches
 Restaurant am Gablitzer Lintnerplatz.

Vier Live Bands spielten anlässlich von
Nui‘s Sommerfest und heizten den
 Gästen neben den beliebten Thai
 Spezialitäten ordentlich ein. 

Bürgermeister Michael Cech, Stamm-
gast und Fan der ersten Stunde: 
„Susira Masong alias Nui ist eine riesen
Bereicherung für die Gastronomieszene
unserer Gemeinde. Jeder Besuch ist
wie ein kleiner Urlaub und Nui besticht
neben ihrer Herzlichkeit vor allem durch
authentische Küche. “ Das perfekte
Sommerwetter trug auch dazu bei, dass
am Gablitzer Lintnerplatz bis spät in den
Abend thailändisches Strand-Feeling
herrschte.

... WIR ENGAGIERTE GASTRONOMINNEN UND
GASTRONOME MIT NEUEN IDEEN HABEN

Ende Mai lud Bürgermeister Michael
Cech über das Amtsblatt und groß -
flächig über die Gemeindehomepage
und Facebook alle Gablitzerinnen
und Gablitzer zum Neustart der NÖ
Dorferneuerung in Gablitz ein.

Bgm. Michael Cech: „Wir haben mit der
NÖ Dorferneuerung bereits über viele
Jahre sehr gute Erfahrungen gemacht 
und viele Projekte umgesetzt. Die
 Dorferneuerung ist ein strukturierter
 Prozess, um die interessierte Bevölkerung
in Entscheidungen mit einzubeziehen.
Und diese Einbeziehung ist mir beson-
ders wichtig. Gerade jetzt, wo es um die
Zukunftsentwicklung unseres Ortskernes
geht, ist es sehr wichtig Informationen zu
teilen, Ideen einzufangen und in unsere
Entscheidungen mit einzubeziehen. “   

Und so platzte der Sitzungssaal des
 Gablitzer Gemeindeamtes fast aus allen
Nähten, denn über 70 Gablitzerinnen
und Gablitzer waren zum ersten
 Workshop gekommen.

Michael Cech: „Dass das ein über -
parteilicher Ansatz ist, ist mir sehr
 wichtig. So freut es mich auch, dass 
fast alle Gablitzer politischen Parteien
vertreten waren und ÖVP, SPÖ, FPÖ
und Grüne am Workshop teilgenommen
haben. Vor allem aber, dass sich so viele
Gablitzerinnnen und Gablitzer von jung
bis alt interessieren ist ein gutes
 Zeichen. “

Im ersten Workshop wurde an der
 Zielsetzung und den Schwerpunkten

der Gablitzer Dorferneuerung gearbei-
tet. In einem 2stündigen Brainstorming
 wurden die Wunschvorstellungen
 gesammelt. Diese reichen von not -
wendiger  Infrastruktur im Zentrum, 
einer Belebung des Ortskernes, der
 Optimierung von  Verkehrslösungen in
der gesamten  Gemeinde bis hin zur
 Entwicklung einer besonderen,
 gemeinsamen Identität.

Die Ergebnisse dieses ersten Treffens
werden nun zu einem Konzept
 zusammengefasst und im Juni an das
Land zur Wiederaufnahme in die NÖ
Dorferneuerung gesendet. Damit nimmt
Gablitz für die kommenden vier Jahre an
der NÖ Dorferneuerung teil, hat damit
auch Anspruch auf Unterstützung bei
der Planung und finanzielle Unterstüt-
zung von Projekten.

Im nächsten Workshop am 4. September
(der aufgrund des hohen Interesses in
der Glashalle stattfinden wird) geht es
dann schon um ganz konkrete Projekte
und um die konkrete Zeitplanung.

... WIR UNSEREN ORT GEMEINSAM PLANEN UND
ALLE MITREDEN KÖNNEN!

Im voll besetzten Gablitzer Sitzungssaal wurde angeregt diskutiert und Themen gesammelt 

Regionalberater Daniel Brüll führte
professionell durch den Workshop
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In Gablitz ist immer etwas los,
 Schulfeste, Feuerwehrheurige 
bis hin zum neuen Bauernmarkt. 
Es gibt immer Gelegenheit
zusammen zukommen, zu plaudern
oder über das eine oder andere
kleine Problem zu reden.

Denn durchs Reden kommen die 
Leut‘ zusammen. Deshalb besuchen
Bürgermeister Michael Cech und
 unsere Gemeinderät innen und  
Gemeinderäte wenn immer  möglich alle
Feste. 

Auch das macht Gablitz aus!

... BEI UNS DURCH‘S REDEN DIE LEUT ZUSAMMEN
KOMMEN!

Die Gablitzer Vereine sind das Rückgrat unseres
 Gemeindelebens. Dafür können wir gar nicht oft genug
Danke sagen! Ein gutes Beispiel ist unser Gablitzer
 Musikverein, der heuer sein 100 Jahr Jubiläum feiert.

Wir unterstützen die Musikschule des Gablitzer Musikvereins,
die neben dem
 Musikschulverband 
und dem Gablitzer
 Bildungswerk unser,
weit über die
 Gemeindegrenzen
 beachtetes, „Drei
 Säulen Modell der
 Musikausbildung“  bildet. 

Von Sport bis hin 
zu Kultur und Musik,
wir sind stolz auf un-
sere Gablitzer Vereine!
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... WIR FÜR UNSERE
VEREINE DA SIND!
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Viele Gablitzerinnen und Gablitzer
 betätigen sich in ihrer Freizeit sportlich.
Das unterstützten wir aktiv und wollen
das sportliche Angebot immer weiter
verbessern.

Ein Meilenstein war die Errichtung des
Kunstrasen-Trainingsplatzes. Ja, eine
große Investition, die aber vor allem über
300 Kindern und Jugendlichen Training
 ermöglicht, wenn das am Rasenplatz nicht
mehr möglich wäre.

Die drei neuen Tennisplätze direkt neben
dem Sportplatz sind der erste Schritt zur
Errichtung eines Sportzentrums im Gablitz.
Im Rahmen des Zentrumsprojektes 
 investieren Kongregation und Bundes-
 forste 150.000,- Euro für diese neuen
 Tennisplätze. Das sichert langfristig die
 Zukunft unseres Tennisklubs!

Auch der Beachvolleyballplatz am Allhang
wird sehr gut angenommen. 
Darum  verlängern wir in diesem Jahr
den Radweg, der auch beleuchtet wird,
zum  Sportplatz.
Sport in Gablitz, das werden 
wir auch weiter mit aller Kraft 
fördern.

... SPORT IN UNSERER GEMEINDE EINE WICHTIGE
ROLLE SPIELT!

Ob Polizei, Feuerwehr oder unsere
Rettungsorganisationen: 
Sicherheit hat bei uns oberste 
Priorität. Damit unsere Feuerwehr
auch in den kommenden Jahren 

gute Voraus setzungen für ihre Arbeit
hat, haben wir heuer die Planung für
den Umbau des Feuerwehrhauses
begonnen.

Mit Kommandant Franz Endler und
 seiner Mannschaft haben wir den Raum-
bedarf ermittelt und mit einem  statischen
Gutachten die Aufstockung der Fahrzeug-
halle geprüft. Das Feuerwehrhaus im
Zentrum wird auf viele Jahre modernes
Quartier unserer Wehr sein.

Im Rahmen der Initiative Gemeinsam
Sicher stimmen wir mit der Polizei 
des Bezirks und allen Gemeinden
 regelmäßig Sicherheitsthemen ab. 
Für diesen Herbst haben wir einen
 Sicherheitstag am 21. Oktober  geplant.
Und für unsere Seniorinnen und
 Senioren werden wir in Kooperation mit
der Polizei Sicherheitsberatungen
 abhalten. 

Gablitz und unser Bezirk ist 
sicher. Und gemeinsam sorgen 
wir dafür, dass das auch so bleibt!

... SICHERHEIT BEI UNS OBERSTE PRIORITÄT HAT!

Vertreter von Gemeinden und Polizei arbeiten im Projekt Gemeinsam.Sicher eng zusammen.
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Besonders wenn Menschen alleine
zurück bleiben ist es wichtig, 
dass wir weiter für sie da sind.
 Seniorenbund und Pensionisten -
verband leisten da tolle Arbeit und
bieten für die ältere Generation ein
breites Angebot.

Aber nicht alle können daran
 teilnehmen. Deshalb besuchen wir 
sehr gerne Geburtstagskinder im
 Gablitzer Marienheim und dem Kloster
St.  Barbara und zeigen ihnen so, dass
wir an sie denken.

Damit das auch in Zukunft so bleibt und
ältere Menschen im Fall der Fälle in
Gablitz bleiben können, arbeiten wir mit
der Kongregation ganz intensiv am
 Projekt des Neubaus des Marienheims.
Das Heim ist nicht nur größter Arbeit -
geber unserer Gemeinde. 

Es bietet jetzt 70 Gablitzerinnen 
und Gablitzern Heimat und soll 
das in Zukunft für mehr als 
100 ältere Menschen tun.

... BEI UNS NIEMAND ALLEINE BLEIBT!

Eine moderne, offene Gemeinde ist
uns wichtig. Aber auch unsere
 Traditionen machen Gablitz aus und
verbinden. Von der jährlichen
 Fronleichnamsprozession, dem
 Maibaum Aufstellen bis zum
 Friedhofsgang zu Allerheiligen.

Traditionen verbinden die Generationen
und Bürgermeister Michael Cech ist
immer dabei, wenn wir gemeinsam
Feste feiern.

... GABLITZ MODERN IST, ABER AUCH TRADITIONEN
HOCH HÄLT!

Das Gablitzer Maibaumfest 2018Der traditionelle Fronleichnamsumzug
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Manuela Dundler-Strasser und 
Michael Cech haben das Gablitzer
Schüler/Innen-Parlament ins Leben
gerufen. Jedes Jahr erarbeiten 
wir mit den Kindern der 3. Klassen
der Volksschule Wunschprojekte 
unserer Kinder.

Ganz tolle Projekte sind daraus
 entstanden, zuletzt die Neugestaltung
des Schulgartens mit Ballkäfig, der
neue Schulvorplatz, die Beleuchtung
und auch Neugestaltung des Spiel -
platzes in der Ferdinand Ebnergasse
mit Kletterhaus und Spielhügel.

In Gablitz reden die Kinder 
mit, wir freuen uns schon auf 
das Schüler/Innen-Parlament 2019.

... IN GABLITZ DIE KINDER MITREDEN UND
MITENTSCHEIDEN!

Schokolade-Workshop in der Schule

Der neue Ballspielplatz 
im Schulgarten

Gemeinsam ziehen wir mit unseren
Nachbargemeinden an einem 
Strang. Neben dem Standesamts -
verband mit Mauerbach, den
 Schulverbänden in Purkersdorf 
und dem erfolgreichen Musikschul-
verband arbeiten wir jetzt ganz 
intensiv in der neuen Kleinregion
„Wir 5 im Wienerwald“ mit Mauer-
bach, Purkersdorf, Tullnerbach und
Wolfsgraben.

Gemeinsam werden wir Herausforder-
ungen lösen und Projekte umsetzen. 
Vom Verkehr über Wirtschaft und
 Fremdenverkehr bis zu Sozialem. 

Das erste Beach-Volleyballturnier ist ein
sportlicher Start, wir werden  gemeinsam

... WIR ÜBER DEN TELLERRAND SCHAUEN!

mit den Bundesforsten ein Wander- und
Mountainbike Konzept aufstellen und

 arbeiten schon an einem regionalen,
 jährlichen „Schmankerlfest“ .

Die Vertreter der Kleinregion bei einem der zahlreichen Planungstreffen.
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Das Gablitzer Schwimmbad ist zu
einem gemütlichen Treffpunkt für alle
Generationen geworden. Vom
 Kleinkinderbecken mit Sonnensegel,
dem Kinderspielplatz, der Wasser -
rutsche bis zum Beach-Volleyball-
platz und der Liegewiese. 

Jeder findet im Gablitzer Bad sein
 Lieblingswinkerl.

Zum traditionellen „Anschwimmen” im
Mai fanden sich zwar nicht viele, die
unseren Bürgermeister ins Wasser
 begleitet haben, danach folgten aber
schon viele, heiße Sommertage.

... SOMMER IN GABLITZ ERHOLSAM IST!

Für uns ist es eine gute Tradition
 miteinander statt übereinander zu
reden. Ob in den Ausschüssen der
 Gemeinde, den Gemeinderatssitzungen
oder einfach bei den vielen Festen der
Region. Eine vernünftige Gesprächs -
basis ist  Voraussetzung für erfolgreiche
Arbeit.

Wem sollen Parteizeitungen mit ständigen
falschen Vorwürfen und offenen Lügen
auch nutzen außer einigen „Hardcore-
Fans” .

Gemeinsam für Gablitz, das sollte kein
leeres Schlagwort sein.

... WIR MITEINANDER STATT ÜBEREINANDER REDEN!

Unpolitische Treffen auf
allen Festen der Region .
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Ein herzliches Danke an
unsere  Landeshauptfrau
Johanna Mikl- Leitner
und die Mitglieder der
NÖ Landesregierung.

€ 230.000,- an Landes-
Bedarfs zuweisungen für
den Straßenbau in
 unserer Gemeinde.
 Beweis, dass wir  unsere
Gablitzer Projekte gut
 planen und abwickeln und
in den Finanz gesprächen
im Land professionell
 präsentieren.

... WIR OPTIMAL MIT DEM LAND NÖ ZUSAMMEN-
ARBEITEN!

... WIR IMMER AUF AKTUELLE HERAUSFORDERUNGEN
REAGIEREN!

Nach der Schließung der Raiffeisenbank
in Gablitz hat unser Bürgermeister
keine Ruhe gegeben, bis eine Lösung
gefunden war. Undenkbar, dass alle
 Gablitzer bis Purkersdorf fahren
 müssen, um an Bargeld zu kommen.

Auch wenn sich unsere Grünen Kollegen
über das Thema lustig machen, Zugang
zu Bargeld ist notwendig. 

Am 2. Juli schaute sogar Landesrätin
Christiane Teschl- Hofmeister in Gablitz
vorbei, um den neuen Bankomaten zu
besichtigen und Geld zu beheben. 
Ein Prototyp, der extra für Gablitz 
entwickelt wurde und nun sicher auch 
anderen Gemeinden helfen wird, die ihre
Bankfilialen verloren haben.

Finanzlandesrat Ludwig Schleritzko 
fördert aktiv unsere Projekte in Gablitz.

Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister zeigt sich vom Gablitzer Prototypen begeistert.
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